

0:9 – noch Fragen?

Am bisher heissesten Tag dieses Jahres machten wir uns unter Saharastaub auf nach Urdorf zu unserem letzten Gruppenspiel. Der Gegner (TC Weihermatt) lag zu diesem Zeitpunkt ungeschlagen an der Spitze der Gruppenrangliste und wir am anderen Ende. Und trotz Kampfgeist konnte unsere Mannschaft an diesem Samstag nichts an dieser Reihenfolge ändern. Die Gegner waren einfach eine Klasse besser. Umso mehr feierten wir jedes Game (davon holten wir insgesamt 38) wie einen Satz und jeden Satz (davon holten wir 2) wie einen Sieg. Für die beiden Satzgewinne wurden denn auch Kusi (Einzel) und das Duo Beat/Stefan (Doppel) wie Helden gefeiert.

Immerhin: Abseits des Courts erwiesen sich die Urdörfler als exzellente Gastgeber und so liessen es sich beide Mannschaften nach dem letzten Doppel vereint gutgehen bei Steak und Pommes Frites mit einer Kräuterbuttersauce, welche unvergesslich gut schmeckte.

Philipp Lothenbach